

BAB I

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Informasi dan komunikasi sudah menjadi hal pokok bagi masyarakat luas. Hal ini secara langsung dapat dilihat dari perilaku masyarakat yang selalu membutuhkan informasi yang direalisasikan melalui berbagai hal, seperti berlangganan dari berbagai media seperti media cetak seperti koran, majalah, juga dari media lainnya, seperti televisi, radio, internet, dan lainnya. Perkembangan dunia IT di bidang teknologi juga mempermudah dalam mendapatkan, menyampaikan, menyediakan, serta menyebarkan informasi bagi masyarakat. Seiring dengan pesatnya perkembangan tersebut, tentunya pemerintah juga akan lebih meningkatkan pengawasan terhadap data-data atau informasi yang dibuat haruslah dapat di pertanggung jawabkan oleh penyedia informasi itu sendiri guna mencegah dampak negatif bagi masyarakat.

Salah satu sumber informasi bagi masyarakat berupa media cetak. Perkembangan media cetak saat ini didukung oleh perkembangan teknologi yang semakin canggih. Sehingga membawa perubahan pada bagian bentuk, format, struktur, tekstur dan model dari media cetak itu sendiri. Peran perkembangan teknologi sangat berpengaruh baik terhadap pembuatan media cetak, percetakan, penyebaran, juga pendesainan contohnya pembuatan iklan suatu produk dengan menggunakan grafis dan dicetak dengan printer.

Sejak dahulu kita sudah mengenal media cetak berupa surat kabar sebagai sumber informasi terpercaya. Surat kabar atau yang biasa disebut koran adalah salah satu media cetak jurnalisme dimana isinya memuat artikel-artikel tentang seputar informasi-informasi atau berita tentang seputar kehidupan manusia, mulai dari yang bertemakan politik, kesehatan, hukum, sosial, ekonomi sampai periklanan. Perkembangan teknologi juga sangat berpengaruh besar dalam pembuatan surat kabar. Contohnya dalam sistem percetakan. Dahulu penggunaan

litography yaitu proses percetakan dengan cetakan bahan kimia dan menggantikan metode sebelumnya, yaitu engraving. Selain itu, teknologi percetakan fotografi pun mengalami perkembangan dengan proses photoengraving yaitu dengan mencetak suatu gambar secara kimia melalui lempengan besi dengan proses fotografis. Setelah perang dunia 2, proses percetakan menggunakan offset printing dan digunakan terus sampai sekarang karena kualitas, kecepatan dan lebih ekonomis.

Oleh karena itu, penulis akan membuat observasi dengan judul “Analisa Sistem Produksi Harian Radar Bangka” yang juga sebagai bentuk dari perkembangan teknologi yang semakin pesat.

2. Tujuan Penulisan

Tujuan dari penulisan laporan kuliah kerja praktek ini adalah untuk memenuhi mata kuliah kerja praktek pada semester lima jurusan manajemen informatika konsentrasi desain dan multimedia. Selain itu tujuan dari kuliah kerja praktek ini sendiri agar mahasiswa mendapat gambaran tentang dunia kerja yang sesungguhnya, juga dapat menambah wawasan, meningkatkan keterampilan dan kreativitas dalam ilmu yang telah dipelajari.

3. Batasan Masalah Penelitian

Dalam penelitian ini kami akan memfokuskan tentang sistem produksi terkait proses pembuatan, mulai dari awal penentuan tema atau konsep koran yang dilakukan saat rapat redaksi, pengumpulan data, software yang digunakan dalam pendesainan koran, percetakan koran, hingga koran selesai dan siap terbit.

4. Metode Penelitian

Metode penelitian merupakan langkah penting dalam penyusunan laporan KKP khususnya bagi perancangan sistem. Didalam melakukan penyusunan penulis melakukan pengumpulan data melalui cara :

a. Wawancara (Interview)

Suatu metode tanya jawab mengenai semua hal tentang kegiatan yang berhubungan dengan data yang ingin didapatkan dari pihak sumber atau pemberi informasi.

b. Pengamatan (observation)

Penulis melakukan pengamatan langsung terhadap kegiatan yang berhubungan dengan masalah yang diambil. Hasil dari pengamatan tersebut langsung dicatat oleh penulis dan dari kegiatan observasi ini penulis mendapatkan informasi tentang proses dan data yang diinginkan.

c. Studi Pustaka

Merupakan suatu metode yang dilakukan dengan cara mengambil referensi – referensi yang dibutuhkan untuk menyusun laporan KKP ini melalui berbagai sumber.

5. Ruang Lingkup

Didalam penulisan laporan KKP ini, penulis membahas tentang sistem pembuatan surat kabar atau koran pada instansi surat kabar harian, Radar Bangka.

6. Sistematika Penulisan

Untuk mempermudah penyampaian hasil penelitian ini maka penulis membuat sistematika penulisan yaitu sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini penulis menguraikan latar belakang secara umum, tujuan penulisan, metode penelitian, ruang lingkup yang membatasi permasalahan dan Sistematika penulisan yang merupakan gambaran dari keseluruhan bab.

BAB II STRUKTUR ORGANISASI

Bab ini menjelaskan tentang gambaran umum terhadap instansi surat kabar harian Radar Bangka sesuai dengan observasi yang telah dilakukan. Seperti sejarah berdirinya Radar Bangka, struktur organisasi, dan lainnya.

BAB III PEMBAHASAN

Bab ini akan menjelaskan tentang hasil dari beberapa hal yang menjadi rumusan masalah yang penulis buat dalam observasi yang dilakukan.

BAB IV IMPLEMENTASI

Pada bab ini penulis akan menjelaskan sistem percetakan yang digunakan pada Radar Bangka.

BAB V PENUTUP

Pada bab ini penulis mengemukakan beberapa kesimpulan dan saran - saran yang bertujuan memberi dampak positif baik bagi instansi maupun penulis sendiri.